



Marzo 14 de 2024

## Atentos a los cierres viales de este fin de semana y lunes 18 de marzo, por eventos deportivos en la Ciudad Bonita

Desde el sábado 16 hasta el lunes 18 de marzo, Bucaramanga será escenario de importantes eventos de ciclismo y atletismo que se correrán en los principales corredores vehiculares de la ciudad.

Así las cosas, los conductores deben estar muy atentos a los cierres viales que se implementen durante esas fechas, de manera que puedan programar sus recorridos con anticipación por vías alternas.

En atención a las directrices impartidas por el alcalde Jaime Andrés Beltrán, el grupo de agentes de Tránsito de Bucaramanga ya se encuentra asignado en las distintas intersecciones viales de las rutas deportivas, para brindar el apoyo operativo necesario y velar por la movilidad durante el desarrollo de esos eventos.

De acuerdo con el director de Tránsito de Bucaramanga, Carlos Bueno Cadena, estos son los trayectos involucrados y los cierres que se adoptarán:

### Campeonato juvenil y prejuvenil de ciclismo

Sábado 16, domingo 17 y lunes 18 de marzo / 7:30 a.m. a 1:00 p.m.

El deporte de las bielas se tomará la Ciudad Bonita con las pruebas de ruta que iniciarán en el estadio Alfonso López y tomarán la carrera 27, pasando por la Puerta del Sol para llegar al Km 2 de la vía Bucaramanga – Girón (retorno Coca Cola), punto donde los ciclistas harán un giro en U y retomarán la carrera 27 en sentido sur – norte, hasta volver al punto de partida.

Cierres para este trayecto:

- Carrera 30 entre calles 14 y 10 frente al estadio Alfonso López
- Calle 10 entre carreras 30 y 27 (glorieta Caballo de Bolívar)
- Carrera 27 desde la glorieta Caballo de Bolívar hasta la Puerta del Sol.
- Vía Bucaramanga – Girón desde la calle 67 hasta el retorno de Coca Cola.

Vale recalcar que la carrera 27 y el tramo de la vía a Girón estarán cerrados en ambas calzadas, tomando en cuenta que las pruebas se correrán en los dos sentidos de circulación.

Como vías alternas, los conductores que requieran movilizarse entre el norte y sur de la ciudad, podrán optar por las carreras 33 y 39 que les permitirán conectar a través del barrio Terrazas con la vía antigua a Floridablanca; también podrán tomar la carrera 9, pasando



por el puente Provincial y la Ciudadela Real de Minas, a empalmar con el puente el Bueno, punto desde el cual podrán dirigirse al municipio de Girón o hacia la calle 105 de Provenza y la autopista.

De oriente a occidente se recomienda tomar el deprimido de la Av. Quebrada Seca.

De occidente a oriente, una de las opciones es buscar la calle 61 del barrio Ricaurte y empalmar con el Puente de Conucos para ir hacia Cabecera y demás sectores del oriente de la ciudad.

## Carrera atlética UIS

La ya tradicional carrera recreativa de la UIS se correrá el domingo 17 de marzo, los atletas saldrán de sur a norte desde la transversal Oriental frente al estadio de Atletismo La Flora, continuarán en el mismo sentido vial por la carrera 33 hasta la calle 34, subirán por esta vía a tomar la carrera 33ª hasta la calle 14, bajarán a la carrera 30 y girarán a la derecha para ingresar a la UIS, donde finaliza.

Con el fin de evitar que los vehículos provenientes de Lagos del Cacique y sector de Santa Bárbara lleguen al estadio de atletismo La Flora, punto de inicio de la competencia, el cierre vial de la carrera de la UIS iniciará en la transversal Oriental frente a la parroquia Cristo Misionero.



La restricción al tránsito vehicular en todo el trayecto de la competencia se implementará desde las 5:30 a.m. No obstante, las intersecciones de la carrera 33 estarán abiertas para el paso de vehículos automotores, hasta el momento en que se acerque el primer competidor. Se estima que a las 7:30 a.m. habrá finalizado la competencia y la carrera 33 estará completamente habilitada.

Como vías alternas a los cierres mencionados, las autoridades recomiendan utilizar la diagonal 15 y las carreras 21 y 9, entre otras.

Los vehículos provenientes de la autopista a Floridablanca pueden tomar el puente de Provenza y la calle 105 para dirigirse a zonas del occidente y centro de Bucaramanga, o tomar por Miradores de San Lorenzo hacia la carrera 33 y sectores orientales de la ciudad.